## 本社京二会

## **営業企画 兼 本社営業担当部長** 市川 忠能

第17回京二会が12月の第一金曜日の12月 2日にハイアットリージェンシー東京にて開催されました。



今回の講演会は「100年ぶりのパラダイムシフト」-問われているのは構想力-をテーマに宇宙航空研究開発機構(JAXA)特任担当役、首都大学東京客員教授である泉耕二先生を招き行われました。

先ず、講演会の前に弊社新社長井口宗久より日頃のお引き立てのお礼と就任の挨拶、決算報告、本年度の取組み及び方針について報告申し上げました。

その後、第1部である「100年ぶりのパラダイムシフト」についてご講演をいただきました。今回の公演でのキーワードは「構想力」でした。今の日本は高い水準の技術力を持っているが事業の展開となると海外に負ける状況である。これは技術力・資金力はあるが構想力・展開力が足りないからではないか。これからは、構想力・展開力を身に着けていく事が大事となってくる。更にライフスタイルの変化に繋がるものを考えていかな



くてはならない。最近では携帯電話やインターネット関連が成功した例である。ではその構想力を身に着けていくにはどうしたら良いのか。それには何事にも好奇心を持つ事が大事であり、自分で物事を想像したり、予想したり、分析したりする事が構想力アップに繋がっていく。ということで講演は終了しました。

講演会続いて第2部の懇親会が行われました。 株式会社太陽工機 渡辺登社長様の音頭で始まり 途中、堀派神崎流 神崎舞柚孝さんの地唄舞(じ うたまい)「夕顔」が披露されました。和やかな歓 談のうちに株式会社東京ダイヤモンド工具製作所 濱田洋右常務様の締めの挨拶で閉会となりました。

